

甘粕の大使蓮開花情報

キヤノン電子株の正門前にある甘粕の長岡池で、今年も『大使蓮』を見ることができるよう地元管理団体「甘粕日中友好中国大使蓮の会」のかたが準備をしています。

開花期間は、7月中旬から8月中旬ごろです。みなさん、ぜひお出かけください。

■問合せ＝
美里町観光協会事務局
(農林商工課内) ☎76-5133



永年にわたる教育への功績 平成30年春の叙勲 高橋敏夫さん 瑞宝双光章を受章



5月11日、高橋敏夫さんが、国立劇場大劇場にて、文部科学大臣から瑞宝双光章を受章され、皇居にて拝謁されました。

高橋さんは、昭和45年から平成20年まで38年にわたり、小学校の教諭・教頭・校長を歴任され、平成20年から平成28年までの8年間、美里町教育委員会教育長を務められるなど、永年にわたり教育の振興と充実にご尽力されました。

この度、これまでの多大な功績が認められ、叙勲の榮譽となりました。

美里少年野球スポーツ少年団 県大会出場！！



第37回埼玉県スポーツ少年団夏季小学生軟式野球交流大会が、5月3日・6日・13日に遺跡の森総合グラウンドで開催されました。

大会には、児玉郡市・大里郡・秩父郡の31チームが参加しました。

美里少年野球スポーツ少年団は、順調に勝ち進み、見事県大会に出場できる上位3チームに入りました。

高齢者等の見守り活動に関する協定の締結をしました！



6月7日、美里町役場において、生活協同組合パルシステム埼玉と高齢者等の見守り活動に関する協定の締結式が行われました。

美里町での業務活動中に何らかの異変などを察知した場合の連絡体制の強化や、情報を共有することで必要な支援を行っていくことになりました。

第7回 美里町ウォークラリー大会



【チーム戦】
優勝：北十条1（北十条）
準優勝：うさぎC（甘粕） 3位：根木A（根木）



【団体戦】優勝：北十条
準優勝：湯析 3位：甘粕

5月20日、第7回美里町ウォークラリー大会が役場を出発点に開催されました。
今回は55チーム216人が参加し、コマ図を頼りに歩き、チームで協力して問題を解き、ゴールを目指しました。途中、古郡地区の安光寺では、かき氷が振る舞われ、参加者の皆さんはおいしそうに食べていました。
チーム戦では「北十条1」が優勝し、ドイツニールンの招待券を手に入れました。
団体戦では、「北十条」が優勝し、みさと元気チケットを手に入れました。

7月15日(日)～24日(火)は 夏の交通事故防止運動期間です！

人も車も自転車も
安心・安全 埼玉県

美里町では高齢者の事故が多発しています。
交通ルールを守り、皆さんで交通事故ゼロを目指しましょう！

- ・車間距離を十分にとり、思いやりのある運転をしましょう。
- ・70歳以上の運転者は、高齢者マークを使用しましょう。
- ・夕暮れ時や夜間の外出は、できるだけ控えましょう。

